

El ministro de Economía y Finanzas, Fernando Lorenzo, mostró su satisfacción por la confirmación de la calificación “BBB-” por parte de la empresa Standard & Poors. Señaló que la reiteración de la nota demuestra que el desempeño de la economía uruguaya no es ni un episodio aislado ni casual, y subrayó la aspiración del Gobierno de mejorar la calificación en próximas instancias.

“Cuando las agencias crediticias comenzaron a reconocer lo que largamente esperábamos, la mejora sustancial de Uruguay en materia de calificación crediticia, sostenerlo y mantenerlo en el tiempo, demostró que no fue un episodio aislado ni algo circunstancial, sino que fue el propio desempeño de la economía uruguaya, que sigue siendo reconocida”.

Agregó que la calificación crediticia está al servicio del Estado y de los costos por los que se endeuda, por lo tanto, mantener los niveles de calificación tiene mucho valor para Uruguay. “Nosotros aspiraríamos a que se nos mejore en el futuro”, sintetizó. Esta tarde, la calificadora de riesgo publicó el artículo “Uruguay 'BBB-/A-3' Ratings Affirmed; Outlook Remains Stable” por el que confirma la calificación uruguaya que emitió en abril de 2012.

Sobre la situación del dólar, Lorenzo sintetizó: “Los nuevos problemas económicos que el país tiene están por demás claros y bien caracterizados por las presiones y situaciones nuevas en materia de relacionamiento con los mercados exteriores. Yo prefiero los problemas que tenemos hoy y no los problemas que teníamos hace diez u once años”.

Efectos de la Ley de Vivienda de Interés Social

En otros aspectos consultados por la prensa, particularmente en el rubro de la inversión inmobiliaria, el ministro de Economía y Finanzas observó que la construcción tiene una puerta abierta en la Ley de Promoción de Vivienda de Interés Social, promulgada este año. Informó que conoce la opinión de los operadores del sector, pero destacó que la contracara de esa situación es la cantidad y calidad de proyectos presentados ante la Agencia Nacional de Vivienda.

En el marco de la gira oficial de 15 días encabezada por el Presidente José Mujica, y en particular en lo que atañe a la llegada a España, destacó la visita de las autoridades nacionales a la Ciudad Grupo Santander, donde mantendrán encuentros empresariales con inversores de aquel país.

Fuente: Presidencia Uruguay